

# Communiqué aux médias

## NOËL EN TEMPS DE COVID : UN DÉFI POUR LES RÉSIDENCES ÉTUDIANTES

Vortex (Chavannes-près-Renens), le 22 décembre 2020

**Le traîneau de la Fondation Maisons pour Etudiants Lausanne (FMEL) s'envolera le 24 décembre pour une tournée dans ses 14 résidences. Près de 500 paniers de Noël seront ainsi distribués à toutes celles et à tous ceux qui n'auront pas la chance de réveillonner en famille. Une action qui vise à lutter contre la dégradation de la santé psychologique et l'isolement des étudiant.e.s.**

Petite bouteille de champagne, flûtes au beurre, risotto, panettone et chocolat en forme de père Noël - sans oublier le jus de pomme régional - sont les ingrédients que découvriront les locataires de la FMEL dans leur corbeille de Noël. L'opération, baptisée « Traîneau du père Noël », cherche à donner du réconfort et à diffuser l'esprit des fêtes en cette période COVID-19. Grâce au précieux soutien de partenaires que sont Retraites Populaires et MIGROS Vaud, qui confectionne les paniers-cadeaux, le traîneau est bien chargé en cette fin d'année.

### La direction enfle son bonnet rouge

« Nous voulions aller à la rencontre de nos locataires, leur souhaiter de belles fêtes de Noël et échanger quelques mots avec eux, c'était vraiment important » souligne Alexandre Dayer, directeur adjoint de la fondation qui fera la tournée avec d'autres membres de son équipe. Jeudi matin, 8h30, ultime briefing au Vortex avant de monter dans les camions du géant orange pour distribuer les étrennes. L'itinéraire est chronométré, car les locataires ont reçu l'information de l'heure de passage du traîneau devant leur résidence.

### Des étudiant.e.s démotiv.e.s et isolé.e.s

Plusieurs articles parus ces dernières semaines évoquent la détresse psychologique et la déprime chez les étudiant.e.s. Une récente enquête réalisée auprès de nos locataires relève un manque de motivation et un sentiment d'isolement alors qu'un locataire sur deux fait état d'un sentiment de précarité financière et d'un manque d'échanges sociaux. La direction de la FMEL, très préoccupée depuis la généralisation de l'enseignement en ligne qu'en aux effets souvent « invisibles » sur la santé psychologique des étudiant.e.s, en a fait une de ses priorités.

### Se réinventer...et s'adapter

Création de 200 places d'études, aménagement de points d'impression dans l'ensemble des résidences, sont les deux mesures qu'a pu rapidement mettre en place la FMEL. A ceci s'ajoutent, l'opération « citrouille » qui a consisté à offrir de la soupe à la courge et à distribuer des flyers de prévention et l'action « aéropostale » lancée il y a quelques jours permettra l'envoi à l'aveugle de quelque 3'000 cartes postales entre locataires.

### Personne de contact :

Pour la FMEL: **Alexandre Dayer**, directeur adjoint, 079 681 46 88